

Ressort: Vermischtes

Nach Absturz vor russischer Schwarzmeerküste: Flugschreiber geborgen

Moskau, 27.12.2016, 09:03 Uhr

GDN - Nach dem Absturz des russischen Militärflugzeuges am vergangenen Sonntag ist im Schwarzen Meer nahe der Absturzstelle der Flugschreiber gefunden worden. Das berichtet die russische Nachrichtenagentur Tass.

Die Black Box werde nun zur Auswertung nach Moskau gebracht. Die Ursache für das Unglück ist immer noch unklar. Bei dem Absturz waren alle 92 Menschen an Bord ums Leben gekommen. Die Maschine war nach Angaben des russischen Verteidigungsministeriums am frühen Sonntagmorgen in Sotschi gestartet und kurz darauf über dem Schwarzen Meer vom Radar verschwunden. An Bord waren neben Journalisten und Besatzungsmitgliedern viele Sänger und Tänzer des Alexandrow-Ensembles, die auf dem Weg zu einem Auftritt auf einer Militärbasis in Syrien waren. In Russland war daraufhin am Montag Staatstrauertag.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-82984/nach-absturz-vor-russischer-schwarzmeerkueste-flugschreiber-geborgen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com